

Beide Partei- und Regierungsdelegationen informierten sich über die erfolgreiche Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des XVII. Parteitag der Mongolischen Revolutionären Volkspartei. Unter der Führung ihrer marxistisch-leninistischen Parteien unternehmen die Werktätigen beider Länder große Anstrengungen zur weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik und zur Vollendung der Errichtung der materiell-technischen Basis des Sozialismus in der Mongolischen Volksrepublik.

Im Mittelpunkt der Aufmerksamkeit beider Parteien steht die immer bessere Befriedigung der materiellen und kulturellen Bedürfnisse ihrer Völker auf der Grundlage eines hohen Entwicklungstempos der sozialistischen Produktion, der Steigerung der Effektivität, des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und des Wachstums der Arbeitsproduktivität.

Erich Honecker und Jumshagin Zedenbal unterstrichen, daß die ständige Festigung und Vertiefung des unverbrüchlichen Bündnisses mit der Sowjetunion sowie den anderen sozialistischen Bruderländern das vorrangige Anliegen der Außenpolitik der Deutschen Demokratischen Republik und der Mongolischen Volksrepublik ist und bleibt. Die Deutsche Demokratische Republik und die Mongolische Volksrepublik wirken aktiv für die Verwirklichung des vom XXV. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion beschlossenen Programms des weiteren Kampfes für Frieden und internationale Zusammenarbeit, Freiheit und Unabhängigkeit der Völker.

Seitens der Deutschen Demokratischen Republik wurden die großartigen Errungenschaften des mongolischen Brudervolkes beim sozialistischen Aufbau gewürdigt. Das Volk der Deutschen Demokratischen Republik ist zutiefst davon überzeugt, daß die Realisierung der Beschlüsse des XVII. Parteitag der Mongolischen Revolutionären Volkspartei die weitere Vervollkommnung der materiell-technischen Basis des Sozialismus gewährleisten und zur ständigen Erhöhung des Wohlstandes des mongolischen Volkes führen wird. Die Mongolische Volksrepublik leistet entsprechend der abgestimmten Außenpolitik der sozialistischen Bruderländer durch ihren unermüdlichen Kampf für die Stärkung der sozialistischen Gemeinschaft, für die Gewährleistung des Friedens, insbesondere durch ihr Wirken für die Festigung der Sicherheit und Zusammenarbeit der Völker, einen bedeutenden Beitrag zur Verwirklichung der Aufgaben, die vor den Ländern der sozialistischen Gemeinschaft in der internationalen Arena stehen.

Die Partei- und Regierungsdelegation der Mongolischen Volksrepublik schätzte die hervorragenden Erfolge, die das Volk der Deutschen Demokratischen Republik durch seine aufopferungsvolle Arbeit erzielt hat, hoch ein. Die Deutsche Demokratische Republik leistet, indem sie in raschem Tempo ihr